

**Prions pour que chacun d'entre nous trouve la consolation dans une relation personnelle avec Jésus et apprenne de son Cœur la compassion à l'égard du monde.**

Nous prions avec Zachée, pour qui la rencontre avec Jésus va tout changer dans sa manière d'entrer en relation, avec Jésus lui-même et avec ses frères.

*Entré dans la ville de Jéricho, Jésus la traversait. Or, il y avait un homme du nom de Zachée; il était le chef des collecteurs d'impôts, et c'était quelqu'un de riche. Il cherchait à voir qui était Jésus, mais il ne le pouvait pas à cause de la foule, car il était de petite taille.*

*Il courut donc en avant et grimpa sur un sycomore pour voir Jésus qui allait passer par là. Arrivé à cet endroit, Jésus leva les yeux et lui dit : « Zachée, descends vite : aujourd'hui il faut que j'aie demeurer dans ta maison. » Vite, il descendit et reçut Jésus avec joie.*

*Voyant cela, tous récriminaient : « Il est allé loger chez un homme qui est un pécheur. »*

*Zachée, debout, s'adressa au Seigneur : « Voici, Seigneur : je fais don aux pauvres de la moitié de mes biens, et si j'ai fait du tort à quelqu'un, je vais lui rendre quatre fois plus. » Alors Jésus dit à son sujet : « Aujourd'hui, le salut est arrivé pour cette maison, car lui aussi est un fils d'Abraham. En effet, le Fils de l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu. »*

Luc 19, 1-10

### **1 - Le désir de Zachée**

J'imagine Zachée, un collecteur d'impôts, et à cause de cela, sans doute pas très bien accepté...

Son désir est de voir Jésus (2 fois), mais de le voir sans être vu lui-même, parce qu'il n'a pas envie de s'exposer aux regards.... Je le vois courir et grimper sur son sycomore.

***Ai-je moi-même ce désir de voir Jésus ? Qu'ai-je à faire pour cela ?***

### **2 – Descendre... demeurer**

Jésus, lui aussi, veut voir Zachée, mais il veut surtout le rencontrer dans une vraie relation...

Il va le débusquer et l'inviter à descendre de sa cachette pour un face à face, un cœur à cœur : *Zachée, descends vite : il me faut aujourd'hui demeurer dans ta maison...*

***Est-ce que je me sens concerné par cette invitation de Jésus ?***

### **3 - Une relation personnelle qui change tout**

Cette rencontre est un bouleversement pour Zachée... Lui qui ne voulait pas être vu, le voilà qui s'avance et prend la parole devant tout le monde. Il est désormais *debout*, et il entre en relation personnelle avec Jésus, mais aussi avec les autres : *Si j'ai fait du tort à quelqu'un...*

***Quelle est ma relation avec Jésus ? Me donne-t-elle une consolation, c'est-à-dire un réconfort, mais aussi le désir d'une rencontre pleine de compassion avec mes frères ?***

### **Cœur à cœur**

Comme Zachée, j'entre dans une relation d'amitié et de proximité avec Jésus, et à partir de ce qui m'a touché - une lumière, une question, des tensions peut-être... - je lui exprime le désir que j'ai au cœur...